

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan Kasih-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS) dan *Make a Match* (MaM) pada Materi pokok Ekosistem di kelas X SMK Negeri 1 Salak Tahun Pembelajaran 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Dr. Tri Harsono, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penyusunan proposal hingga penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Hudson Sidabutar, MS, Ibu Dra. Nuraini Harahap, M.Si, dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Sopian Manik, S.Pd, M.Si selaku kepala sekolah SMK Negeri 1 Salak, dan Adik-adikku kelas X_{Atp1} dan X_{Atp2} dan seluruh keluarga besar SMK Negeri 1 Salak yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di SMK Negeri 1 Salak.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Ayahanda Sirjon Sikettang, Ibunda Saida Banurea, atas semua semangat, nasihat, dan doa dalam setiap langkah penulis, Abang saya Ferry Asfriwan Sikettang, S.Pd, kakak saya Romauli Fransiska Sikettang, A.Md dan adik saya Roi Almigo Sikettang juga suami saya Roidos Hutabarat yang selalu menyabarkan, menyemangati, dan

mendoakan saya, beserta seluruh keluarga dan teman-teman saya yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Juni 2017

Penulis

Anita Sikettang

NIM. 4103341003

THE
Character Building
UNIVERSITY